たか高トピック 2024.11月 大阪府立高石高等学校

Takaishi High School



今月の たか高マスコット「ティーくん」 高石の「T」をイメージして、黄色の配色で 明るさと元気さを伝えたい(作者談)

たか高 能登へ

10月29日から11月1日までの4日間、たか高災害ボラティアチーム12名は、能登半島地震や能登豪雨の被災地での災害ボランティアに参加し復旧復興支援活動を行いました。

また初日には石川県立和島高等学校と最終日には石川県立金沢北陵高等学校との交流を行いました。この経験をもとに、学校や地域に防災・減災の大切さをしっかり伝えてくれることと思います。



石川県での災害ボランティアの詳細については、たか高トピック11月増刊号「2024年 度 高石高校 災害ボランティア in 石川」をご覧ください。

たか高2年 修学旅行へ

11月19日から4日間、沖縄県への宮古島へ修学旅行に行きました。民泊で地元の方と交流したり、班別活動

などによる伝統文化に触れたり、自然を満喫したりしていました。3日めの夜に行われた学年

全体でのレクリエーションでは歓声や拍手 が体育館いっぱいに鳴り響いていました。 この4日間は一生の思い出になるとともに、 修学旅行前に比べて、学年全体の絆がより 深まったような気がしました。













後期生徒会役員認証式

11月7日に後期生徒会役員の認証式が 行われました。先週、立会演説会で会長、 副会長、書記、会計が立候補し、後期生徒 会役員が選ばれました。認証式後 校長室 前で円陣を組んでいるなんて、これからの

活躍が期待できます。これから高石市とも、いるいるな取組みを進めていければいいですね。



イザ!カエルキャラバン

11月17日高石市総合体育館・鴨公園で高石市総合防災訓練が行われました。たか高のブースでは、世界津波サミットチームと災害ボランティアチームが自分たちの活動成果をもとに防災や減災について地元の方たちに説明していました。



